



# Buddhismus in Österreich

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft

Buddhismus  
Programm  
Aktuelles  
Gruppen  
Organisation

#### Einrichtungen der ÖBR

Der Sangharat  
Das Präsidium  
Die ÖBR Repräsentanten  
Die Buddhistische Gemeinde Österreich  
Das Sekretariat

#### Mitglied in der ÖBR sein

Sozial Engagierter Buddhismus  
Religionsunterricht

Angebote für Kinder,  
Jugendliche und Familien

Angebote für Lehrer

ÖBR Archiv & Bibliothek  
Buddhistischer Friedhof Wien  
Ombudsstelle

Die ÖBR sucht

Jubiläumsjahr 2013



Kontakt  
Dana  
Links  
Suche  
Sitemap  
English Info  
Startseite  
Impressum

 Buddhismus in Österreich

 Spenden



Marina Jahn (Vizepräsidentin)    Evi Zoepnek (Vizepräsidentin)    Sanja Andjelkovic (Gemeindevorstand)    Gerald Schinagl (stv. Gemeindevorstand a.D.)

Rudi Deme-Tagwerker (stv. Gemeindevorstand)    Gerhard Weißgrab (Präsident)    Heinz Vettermann (Generalsekretär)

*"Für die Buddhistinnen und Buddhisten in Österreich da zu sein,  
ist unsere Aufgabe seit vielen Jahren.*

*Die ÖBR ist ein Tor zu allen Traditionen des Buddhismus  
für alle Interessierten.*

*Wir fördern die heilsame Entwicklung der Lehre des Buddha in unserer Gesellschaft -  
zum Wohle aller fühlenden Wesen."*

*Präsident Gerhard Weissgrab*

*am 23.2.2008*

*Festakt zum 25-Jahre-Jubiläum der ÖBR*

Das Präsidium der ÖBR besteht aus dem Präsident, 2 Vizepräsidentinnen, dem Generalsekretär und dem Vertreter der Buddhistischen Gemeinde. Die PräsidentInnen werden von den Mitgliedern der ÖBR für eine Legislaturperiode von 5 Jahren (2011 - 2016) gewählt. Sie vertreten gemeinsam mit dem Generalsekretär die Religionsgesellschaft nach außen und vollziehen die Beschlüsse des Sangharates.